

9月 すみれ組 フォトだより

秋探し探検

「赤の葉っぱがあるよ!!」「これ、おもしろい形だね!」「きれいだね」と葉っぱに色々な色や形があることを発見して楽しんでいます。「セミいないね。あ!コオロギいた!!」と夏にはいない秋の虫探しも楽しんでいます。



手と同じみたい
だね!

大きいキノコ
があったよ!

きれいな葉っぱ
見つけたよ!!



はさみに興味津々

はさみを使うときは“人に向けない”、“使ったら片付ける”等の約束事をして使っています。はさみで切った紙を袋に入れて、風船にしたり、お医者さんごっこの薬にしたりして遊んでいます。



お医者さんごっこ楽しいね!

お医者さんや看護師さんになって問診をしたり、カルテに書く真似をしたりしています。胸の音を聴いたり、熱を測ったり、注射を打ったりと大忙しです。

お薬は、外で見つけた葉っぱです。病気、治るかな?

体を動かすのって楽しいね!

「どんどん玉入れ」のルールは、自分のチームの玉を相手チームにたくさん投げた方が勝ち。すみれ組は、同じ3歳児クラスのたんぼぼ組に負けていますが、「また、がんばるか!」と意欲満々です!



鉄棒でぶたの丸焼きをしてみたり、マット運び競争をしたり、丸太につかまってハイハイして進んだり、色々な器具にも興味を持って楽しんでいます。



また、お祭りの踊りでは、ノリノリで音楽に合わせて体操を楽しんでいます。みんなで踊ると楽しいね♪

「わっしょいわっしょい」の掛け声も楽しんでいます。

